## Die Goldenen Zwanziger

## Aufgaben bis zum 06.04.2020

Die "Goldenen 20er-Jahre"

Als die "Goldenen 20er-Jahre" wird in Deutschland die Zeit von 1924-1929 bezeichnet. (Gold: Ist ein seltenes Metall, deshalb ist es sehr wertvoll. Viele Menschen wollen es haben, weil es so schön glänzt.)

- 1. Aufgabe: Schreib deine Vermutungen auf, warum diese Zeit in Deutschland "Die Goldenen 20er-Jahre" heißt. Finde mindestens zwei Gründe.
- 2. Sieh dir den Film an: <a href="https://youtu.be/0kjuHtTz9EE">https://youtu.be/0kjuHtTz9EE</a>

Einige Wörter aus dem Film erkläre ich hier. Falls du noch Fragen hast, schicke mir eine Nachricht:

Wirtschaftswunder: Die Menschen haben viel mehr Geld und können sich mehr Sachen - zum Beispiel Kleidung- kaufen. In den deutschen Fabriken wird viel Kleidung hergestellt. Diese Kleidung wird in der ganzen Welt verkauft.

Industrienation: Deutschland ist ein Land (Nation), dass die meisten Sachen/Waren/Güter in Fabriken am Fließband herstellt.

Zivile Luftfahrt: Flugzeuge werden nicht mehr als Waffe hergestellt. Es werden nicht mehr Soldaten im Flugzeug transportiert. Die Flugzeuge bringen nun die Menschen zum Beispiel in den Urlaub.

Unter den Linden: Sehr große Straße in Berlin. Auf dieser Straße gab es viele Geschäfte und Cafés. Die Menschen haben dort gerne gesessen und haben viel dort gefeiert.

Epidemie: Fast alle Menschen werden angesteckt von einer Krankheit (zum Beispiel Corona) oder einer Idee (zum Beispiel dem Tanz "Charleston"). Das heißt, fast alle wollten den Tanz Charleston tanzen.

3. Der Film https://youtu.be/0kjuHtTz9EE erklärt dir, warum die Zeit von 1924-1929 als eine "goldene Zeit" bezeichnet wird.

Schreibe mindestens 5 Punkte auf, warum diese Zeit die "Goldenen 20er" genannt wird.

## Für R- und GO-Prognose:

Frauen in den 1920er-Jahren

Für Frauen bedeuteten die 1920er Jahre einen Riesenschritt in die Moderne. Nicht nur am 1919 neu eingeführten Frauenwahlrecht oder an der Arbeit lässt sich das festmachen. Auch in der Mode sind deutliche Veränderungen zu beobachten.

4.

a. Vergleiche die Damenmode (Kleider und Frisuren) um 1900 mit denen aus den 1920er-Jahren. Suche Bildbeispiele und beschreibe die Unterschiede.

## Die Goldenen Zwanziger

b. Stell dir vor, wie sich die Frauen mit den jeweiligen Kleidungen/Frisuren bewegen können. Schreibe Vermutungen auf.

Eure Aufzeichnungen/Lösungen dazu solltet ihr mir bis spätestens zum 06.04.2020 18:00 (MEZ) Uhr schicken. Am leichtesten ist es, wenn ihr es handschriftlich aufschreibt, ein Foto machst und es mir an folgende Adresse schickt: k.schmoock@gaz-kassel.de Meldet euch bitte, wenn ihr Fragen habt!!!

Passt gut auf euch auf und bleibt gesund!

Lieben Gruß Katja Schmoock